
Der Bürgermeister wird beauftragt, alle Möglichkeiten ergänzt um eine Realisierungsmöglichkeit 
auf dem aktuell zu überplanenden Sportplatz Buschhoven zu prüfen. Der Ausschuss spricht sich 
dafür aus, jeweils eine Lösung für Buschhoven und Heimerzheim zu finden.  


